

Matanzas sigue al frente de serie cubana de beisbol



La Habana, 24 ago (RHC) Matanzas, que ganó hoy 11-6 a Isla de la Juventud, marcha a la velocidad de un tren-bala hacia la segunda etapa del campeonato cubano de béisbol.

Dueños de la punta desde la segunda subserie, los Cocodrilos acumulan 11 ganados en 13 salidas, tras hacer naufragar este martes a los Piratas (5-8) con barrage ofensivo de 17 hits, incluidos los jonrones de Ariel Sánchez, Jefferson Delgado y el receptor Ariel Martínez, quien empujó tres compañeros hacia la goma, informa Prensa Latina.

Como lo que resulta ya casi una costumbre, los ganadores repartieron el trabajo desde la loma, por la cual desfilaron media docena de tiradores, con victoria para Randy Castro, cuya apertura de cinco completas limitó a dos carreras limpias la producción de los isleños, quienes protagonizaron un conato de rebelión con tres rayitas en la parte alta del noveno.

Villa Clara fijó el ancla en el segundo escaño (8-3) tras batallar 11 entradas para ganar 4-3 en casa de Artemisa (5-8).

El antesalista y cuarto bate, Yeniet Pérez, largó un cuadrangular y remolcó dos en ayuda del dueto formado por el abridor Robelio Carrillo (siete entradas completas) y el relevista Yanny Delgado, que colgó cuatro ceros a partir del séptimo.

Camagüey sigue siendo el perfecto desconocido de la temporada, luego de permutar su sempiterna habitación de los bajos por la tercera plaza de la tabla (9-4).

Los Toros de la principal llanura cubana vapulearon 9-2 a domicilio a Santiago (5-7) con ataque de 14 imparables (tres dobles, un triple y un bambinazo), para apoyar la apertura de calidad de Yariel Rodríguez (dos limpias y par de hits en seis completas), primer lanzador en llegar a cuatro victorias y sin conocer la mácula del revés.

Las Tunas (8-4) escaló a la cuarta posición, y lo hizo a ritmo de lechada (7-0) a costa del subcampeón Pinar del Río (5-8), con el veterano Yoalkis Cruz cubriendo toda la ruta con dos sencillos permitidos a la tanda de casa, mientras los Leñadores le apoyaban con 13 entre ellos par de cuadrangulares del inicialista Yosvani Alarcón y al campo jugaban sin error.

Por el momento Industriales (5-7) deberá seguir viviendo del recuerdo de sus glorias pasadas. Este martes cayó 5-3 en su visita a Granma (7-5) en un partido de 10 imparables por cada bando, pero mejor aprovechados por los Alazanes, y trabajo de cuatro lanzadores por cada novena.

El tricampeón Ciego de Ávila (7-6) doblegó 6-3 a Cienfuegos (6-7) con 11 incogibles y faena combinada de Yunser Corrales (seis entradas) y Liomil González, desde la colina de los Tigres.

En los otros encuentros de la jornada Holguín (7-6) dispuso nueve por seis de Sancti Spíritus (5-8), en un partido que anotó 25 hits en la pizarra del José Antonio Huelga, y Guantánamo (5-8) aprovechó la localía para vapulear 10 por una al sotanero Mayabeque (3-10).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103562-matanzas-sigue-al-frente-de-serie-cubana-de-beisbol>



Radio Habana Cuba